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• Alla Presidente del Consiglio
• Al Sindaco

INTERROGAZIONE

Oggetto:  Cardiologia del Policlinico di Modena

Premessa

Da diversi  giorni la stampa locale riporta le cronache sulle vicende che interessano la Struttura 
Complessa della Cardiologia del Policlinico di Modena.
Come succede in questi casi, soprattutto per la complessità della materia, è estremamente difficile 
per i cittadini comuni comprendere con precisione la natura dei problemi. Al di là dei risultati delle 
indagini interne e della Magistratura i cittadini sono disorientati dinanzi a notizie che pongono seri 
problemi sulla funzionalità, e sulla affidabilità del nostro Sistema Sanitario Locale.

Sottolineato che:

• la qualità e la sicurezza dei nostri presidi sanitari pubblici sono l'unica vera garanzia per la salute 
dei cittadini;

• è  doveroso  che  le  indagini  interne  a  cura  della  Direzione  del  Policlinico,  dell'Assessorato 
regionale  alla  Salute  ed “esterne” della  Magistratura  giungano ad una conclusione  chiara  ed 
univoca sulla reale natura dei fatti riferiti dalla stampa.

•
Si chiede alla Amministrazione Comunale

• di riferire sull'esito delle indagini interne sin qui condotte

Francesco Rocco  (Vice capo gruppo)

Stefano Goldoni

Nulla osta alla diffusione alla stampa


